

### **Primeras intervenciones en el centro**

Una de las primeras intervenciones que se han realizado en el centro en el seno del grupo de trabajo entre los profesores participantes y el alumnado ha consistido en la eliminación de la vegetación espontánea que ha aparecido en todo el recinto escolar durante los meses que el centro no ha estado abierto, siendo especialmente relevante la presencia de estas plantas en los jardines y huertos.

Para ello ha sido necesario recordar cómo se utilizan con seguridad las diferentes herramientas manuales utilizadas (azadas y desbrozadoras).

Una vez eliminada la vegetación, se ha procedido a remover el suelo de forma ligera y posteriormente se ha añadido en superficie una capa de paja con el objetivo de mejorar el contenido en materia orgánica del suelo y por tanto mejorar el drenaje de agua y su fertilidad.



Después de añadir la paja en superficie, se ha procedido a enterrarla y realizar los lomos donde serán cultivadas las diferentes especies hortícolas.

